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促請政府交代麥理理浩夫⼈人度假村及保良局北潭涌度假營⽤用作隔離營詳情 

武漢肺炎（新形冠狀狀病毒）疫情持續擴散，本港於1⽉月22⽇日確診兩兩名武漢肺炎患者，及⾄至⼀一⽇日
後各區亦迅速出現多宗懷疑染病個案。政府隨後宣佈以位於⻄西貢北潭涌的麥理理浩夫⼈人度假村及
保良局北潭涌度假營作為隔離營之⼀一，以控制疫情擴散。對於政府的安排，⻄西貢居⺠民存有疑慮
及擔憂。就此，本⼈人特向食物及衞⽣生局及有關當局查詢以下問題： 

1. 政府於何時開始計劃以麥理理浩夫⼈人度假村及保良局北潭涌度假營為武漢肺炎隔離營？計
劃時有何準則以及有否其他可⽤用作隔離營的設施選項？ 

2. 哪個部⾨門負責決定個案是否需被隔離？當局是以何準則決定什什麼⼈人⼠士需要入住隔離營？ 

3. 現時隔離營的入住⼈人數，以及⾝身體狀狀否如何？ 

4. 麥理理浩夫⼈人度假村及保良局北潭涌度假營可容納的入住⼈人數分別為何？當局估計未來來將
有多少⼈人次需入住隔離營？隔離營是否⾜足以應付可能疫情？現階段有否計劃預留留更更多政
府及公共設施作為隔離中⼼心？ 

5. 隔離營中有何設備、以及有何防⽌止互相感染措施，以保障入住⼈人⼠士、⼯工作⼈人員和附近居
⺠民健康？ 

6. 接送被隔離⼈人⼠士前往麥理理浩夫⼈人度假村隔離營的路路線為何？當局有何措施確保沿路路居⺠民
不受感染？ 

7. 武漢肺炎疫情是否有在香港社區爆發跡象？何以遲遲未⾒見見有關當局加強地區消毒清潔、
以及在社區向市⺠民宣傳有關預防措施？ 

誠盼當局以全港市⺠民的⽣生命和健康作為⾸首，立時做好防疫措施，以及盡快回覆本⼈人以上查詢，
以釋疑慮。 

⻄西貢離島　區議員 

陳嘉琳　謹啟 
2020年年1⽉月30⽇日
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